

Los agujeros de Ozono y la contaminación eran cosas olvidadas. En muchas aldeas la energía eólica y paneles solares eran suficientes.

Pero el gran logro fue alcanzado cuando la humanidad consiguió recoger, almacenar y acumular toda la energía de los fenómenos atmosféricos eléctricos y que llegaron a recoger en unas grandes centrales, repartidas por todos los continentes.

Los derivados de los hidrocarburos yacen en sus cementerios casi totalmente olvidados.

¡Que cielo más limpio! ¡Que atmósfera más pura!

Ya no había gasolineras, los medios públicos de transporte serpenteaban en las grandes ciudades entre raíles de acero como en el pasado eran los tranvías. Los coches, camiones y motos funcionaban con agua algo acidulada y mezclada con una pequeña cantidad de derivados etílicos y una diminuta batería que le hacían tener una autoindependencia de varios cientos de kilómetros.

Para grandes recorridos existían unos "ferros" que alcanzaban unas velocidades que triplicaban la de los aviones de antaño.

Para los pequeños recorridos, especialmente en las fincas y caseros, eran de tracción animal.

Observamos que la "lacra" del medio siglo anterior como la droga, la mendicidad, la prostitución, brillaban por su ausencia.

Enfermedades como el Sida, el Cáncer y otras muchas ya estaban abolidas gracias a vacunas y otros específicos.

La vida media laboral y mortal se había duplicado.

El alcohol y el tabaquismo fueron sustituidos con inhalaciones aromáticas que limpiaban los pulmones y zumos naturales.

Pero los que nos dejó totalmente perplejos fue el progreso del turismo entre todas las naciones del mundo.

No había guerras, ni luchas, ni terrorismo ni países sumamente ricos ni países en miseria y subdesarrollado.

Se vivía con una enorme solidaridad y respeto mutuo entre la familia y las naciones lo mismo en

las formas de gobierno, tradiciones, culturas y creencias religiosas.

Las personas se habían totalmente humanizado, tenían ciudades limpias, con respeto a las plantas, cariño a los animales y AMOR a sus semejantes.

Se sentían felices porque habían aprendido que realmente se veían totalmente realizados ya que su meta principal era:

### HACER LA VIDA AGRADABLE A LOS DEMÁS

Casi va próximo al fin de nuestro periplo todos nos mirábamos pensando en ese gran DIOS que hizo posible ese cambio tan enorme en beneficio de toda la naturaleza y de la humanidad en especial.

---

*Al unísono tocaron los dos despertadores y al despejarme volví a la realidad.*

*Todo había sido un bonito sueño, sueño que con toda mi alma me agradecería se hiciera realidad.*

*No me quedaba mucho tiempo para tomar mi maleta e ir a la estación de autobuses ya que iba a un viaje de Castilla-La Mancha al Hotel Las Chapas de Marbella.*

*De mi sueño he tomado buena nota y desde mi humilde persona haré todo lo posible de aportar mi granito de arena para que en ese año 2053 sea una realidad. Más difícil veámos lo de Julio Verne.*

---

### PETICIÓN MUY DESEADA

Si este humilde y pobre trabajo, tuviera la suerte de ser valorado para obtener alguno de los premios o accésit, rogaría al tribunal calificador que al acto de entrega de los mismos se invitara a una representación de las HERMANITAS DE LA CRUZ, ubicadas en la Plaza de Santiago, que realizan una soberbia labor humanitaria, para hacerle entrega de lo que me pudiera corresponder y ellas le dieran el destino que creyeran más conveniente y que una familia pobre pudiera festejar estas Fiestas Navideñas, ya que yo por diversas circunstancias familiares no las puedo celebrar acorde con mis deseos.

¡MUCHAS GRACIAS!

**EDUARDO BELTRÁN MORALES**